

2024-05-13

Apagones en la CDMX, debido a los fuertes vientos, dice AMLO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/la-mananera-de-amlo-en-vivo-temas-de-la-conferencia-hoy-13-de-mayo-de-2024/>

Luego de que la semana pasada se decretaron al menos tres alarmas en el sistema eléctrico nacional, debido a la alta demanda generada por las ondas de calor, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que ya se superó esa situación y el fin de semana ya no se registraron problemas.

Durante su conferencia de prensa matutina, precisó que en el caso de la Ciudad de México, se registraron algunas fallas en el suministro de energía eléctrica, pero esto se debió a los fuertes vientos que causaron que se cayeran algunos transformadores, que ya se están restableciendo.

"Hubo aquí en la Ciudad porque hubieron vientos creo que el sábado y se cayeron unos transformadores", explicó que el país está preparado para hacer frente a estas contingencias y detalló que se está tratando también el tema del agua.

Asimismo, el presidente López Obrador detalló que a todo este panorama se suma la declaración de inconstitucionalidad que hizo la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a la reforma eléctrica.

"Ha habido mucho calor y ha habido más consumo y tuvimos problemas, pero estamos organizados para que no se afecte el sistema", refrendó.

Impugnará Pemex amparo concedido a Casar, anuncia AMLO

Petróleos Mexicanos litigará contra la decisión de un juez de amparar a la politóloga María Amparo Casar y se seguirá informando sobre este caso porque es de interés nacional y en afán de la transparencia.

Asimismo, criticó a los "abajofirmantes" que defienden la pensión millonaria de esta persona pero se lanzan contra el Fondo de Pensiones del Bienestar, que permitiría apoyar a los trabajadores para que obtengan mejores pensiones y no se vayan con 3 mil pesos mensuales.

Reveló además que uno de los argumentos que tomó en cuenta un juez para ordenar que de inmediato le sea devuelta esta pensión es que se si le retira este ingreso prácticamente la señora se quedaría sin medios de subsistencia, cuando es público que cobra más de 200 mil pesos como presidenta de Mexicanos contra la Corrupción.

"Son casos emblemáticos que ayudan a explicar cómo es el teje y maneje de la política y hay quienes se sienten superiores, son racistas u clasistas, no defienden al pueblo, sino a las élites", acotó tras reiterar que se presentarán todos los recursos legales para evitar las arbitrariedades.

Reiteró que si hubiera sido un accidente de trabajo la muerte del esposo de Casar, se tenía derecho a una pensión, pero hay pruebas de que no fue así e incluso pidió disculpas por tratar el caso de manera pública, pero insistió en que se tiene que transparentar todo.

El presidente agregó que también a la academia y la intelectualidad está llegando también la transformación y se

tienen que aclarar todos estos asuntos, porque se trata de verdaderamente combatir la corrupción.

AMLO: Si los hostigan dígan sí y a la hora del voto "tome su Champotón"

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los ciudadanos votar de manera libre por los candidatos que les convenzan y si son hostigados que digan que sí a las dádivas y que voten por quien quieran. "Digan sí, sí, sí pero a la hora de votar toma tu Champotón", respondió al ser cuestionado sobre la entrega de tarjetas con apoyos económicos en Guanajuato.

Sin embargo, aseguró que el pueblo de México es muy responsable y sabe cómo ejercer sus derechos, pese a las presiones de la oligarquía corrupta, medios de manipulación e intelectuales orgánicos.

"No se debe permitir eso y está prohibido en la Constitución y en la ley y hay que denunciarlo", aseguró sobre este tema y recordó que mañana martes va a ser retirado el video de esta conferencia de prensa matutina y por tanto no habrá problemas con este tema.

Más tarde, al ser cuestionado sobre el último debate chilango, que se realizó este domingo entre los candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, no quiso opinar, porque, dijo, no es objetivo, pues considera que una de ellos es una muy buena opción.

Ha disminuido el flujo migratorio en la frontera con EU, reporta AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que México sigue trabajando con Estados Unidos para regular el flujo migratorio y precisó que la reunión que tuvo la semana pasada con la asesora de seguridad de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall fue para insistir en que EU apoye para atender causas de migración.

Durante su conferencia de prensa matutina, precisó que México insiste en que se deben combatir las causas para controlar el flujo migratorio ilegal, que en diciembre de 2023 provocó una crisis en la frontera entre Estados Unidos y México, cuando más de 12 mil personas llegaron a ese punto.

Asimismo, acotó que ahora la Secretaría de Relaciones Exteriores reporta una disminución de más de la mitad en esa cifra, pero al mismo tiempo se tienen que atender las causas en los países expulsores de migrantes.

"Hablamos básicamente sobre el tema migratorio, desde luego no quitamos el dedo del renglón para que haya inversiones del gobierno de Estados Unidos a países pobres de América Latina y del Caribe, hay un cauce legal que se puso en práctica desde la llegada del presidente Biden, para que la gente no tenga que correr riesgos atravesando México y que pueda, desde su país de origen, hacer un trámite para obtener la visa de trabajo en Estados Unidos", apuntó.

El presidente López Obrador dijo, en tono de broma, que, ante la gran llegada de estadounidenses a la Ciudad de México y el resto del país, se analiza endurecer los requisitos para darles la vida, porque "no reservamos el derecho de admisión".